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例会                   例会                           休会              例会 

本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（777 月月月 777 日日日）））   

2021-22 年度 活動方針 

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（777 月月月 111444 日日日）））   

熊谷祐司 会員 

第１２０７回 ２０２１年６月２３日 最終例会記録 

(12:30～13:00 フォレストヒルズガーデン) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点  鐘 伊藤 保 会長 

「君が代」「四つのテスト」【曲のみ】 

出  席  報  告 

 会員数 

名誉・シニア 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 

本 日 

(6/23) 

28 

2 

18 

0 

1 5 

4 

79.17 

 

メイク 佐々木 
 

2020-21年度 平均出席率 84.38% 例会数 25回 

月 例会数 出席率 月 例会数 出席率 

7 3 86.90 8 2 88.16 

9 3 88.46 10 4 88.35 

11 2 84.62 12 3 85.11 

1 1 86.96 2 0 - 

3 3 77.33 4 3 79.72 

5 0 - 6 1 79.17 
 



会 長 時 間 

こんにちは。ついに最終例会の日が来ました。5月はすべて休会でしたので 4月

21日以来 2カ月ぶりの例会となります。東京オリンピックの開会式まであと 1か月

となりました。65歳以上の皆さん、ワクチン接種は済みましたでしょうか？私は 6

月 10日に１回目のワクチンを打ちました。7月 8日に 2回目を打つ予定です。65歳

以下の私がワクチン接種できた理由は、2020年東京オリンピック・パラリンピック

事前合宿受入三原市実行委員会の関係者として枠をいただいたからです。三原市は

メキシコ自転車競技団体の事前合宿として、7月 12日から 20日までの期間、コテー

ジで受け入れを予定しています。メキシコの選手と、彼らと接する可能性のある施 

設側のそれぞれが安心できるようにするのが目的です。というわけで私を含む関係者 24名が先日福山のビッグ

ローズへ行ってきました。何人かが取材を受けてニュースで放送されたのでご覧になった方がいるかもしれま

せん。その映像を見てメディアの恐ろしさを実感しました。放送では「オリンピックの開催についてどう思いま

すか」という質問に「難しいですね」と否定的に答えていますが、全文は「選手も頑張っているし、我々もワク

チン接種などして迎えるわけだし、開催の可否についての質問に答えるの

は難しいですね」という内容でした。 

接種の感想ですが、痛くも何ともありませんでした。2回目の接種の後

は発熱があると言われていますが、体がワクチンに反応しているのだと思

えば納得できます。20日で緊急事態宣言は解除されましたが、引き続き

新型コロナ感染拡大防止集中対策が継続中で、私たちのような飲食店は非

常に厳しい状況に置かれています。今は、全国民がワクチン接種を終える

日をただただ待ち望んでいます。昨年は軽症者の受け入れでなんとか命をつなぎましたが、今年は本当にピン

チです。有識者と言われる人たちの発言のおかげで、外食や飲食は悪者になってしまいました。これではワク

チン接種がいきわたったところで以前のようにお客さまが戻ってくるのは相当先のことになりそうです。それ

でもピンチをチャンスに変えようと、新しい取り組みにも挑戦しています。ホテルの商品をネットで販売す

る、いわゆる ECです。ホテルが製造した食品や、ゴルフ関連グッズなどの販売を計画しています。例会場の存

続のためにも、皆さんのご利用を切にお願いいたします。 

この一年で開催した例会の回数は、本日を含め 25回でした。月見例会、クリスマス例会、新年例会、最終夜

間例会などはすべて中止です。佐々木前会長のあとを受け、勉強不足ながらもやる気まんまんで始まった会長

年度でしたが、出来たことと言えば、ガバナー公式訪問と子供食堂への支援くらいです。それ以外はほとんど

の行事が中止になりました。おかげでかえって大きなミスはしなくて済みました。 

この一年、例会を進行していただいたSAAの橋濱さん、忙しい中、休みを取って参加していただいた幹事の兼

田さん、いつも隣にいてくれて的確なアドバイスをしてくれた河井さん、何をしていいかわからない時に色々

なことを細かく教えてくれた竹光さん。他すべての会員の皆さまに感謝とお礼を申しあげます。 

次年度の熊谷会長は、テーマを「耐えよう！そして変化しよう！」とされています。まずは自分の仕事を懸命

に取り組み、何かを変化させることで、熊谷会長を応援し、広島空港ロータリークラブの発展に貢献したいと

思います。最後に、広島空港ロータリークラブのメンバーから新型コロナの陽性者が一人もでなかったことを

誇りに思います。一年間、どうもありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



幹 事 報 告 

     《回 覧》 

今後の例会出欠表 

             会員名簿チェック 

             びんご経済レポート 6/1号 

             経済リポート 6/10号 

 

 

１年前に幹事という大役を仰せつかり、使命感に燃えて

頑張るぞという気持ちがあったのですが、新型コロナウ

ィルスの影響で何も出来ず、不甲斐ない感じで 1年間が

過ぎてしまいました。 

皆様の優しさで、拙い幹事でも盛り上げて頂き本当に助

かりました。1年間壇上に立たせていただくことによっ

て、いろいろと視野が広がり、学ばせていただきました。

これを機にもっともっと自分を成長させていきたいと

思います。本当に１年間ありがとうございました。 

米山奨学生 ご紹介  

澤井カウンセラー 

          グエン ティ タオ ヴィさんで 

                    ヴィさんと呼んでいます。 

2021.4～2022.3の１年間、広島空 

港 RCでお世話させていただきま 

す。 

          コロナ禍の関係で、休会が続き、 

やっと今日から例会に出席していただくことが出来ま 

した。1年間、皆さまどうぞよろしくお願いいたします。 

 

米山奨学生 自己紹介 

          グエン ティ タオ ヴィさん 

          初めまして 

尾道市立大学経済情学部４年の

グエン ティ タオ ヴィと 

申します。 

          ベトナムのフエから参りました。 

フエは、ベトナム中部にあり、昔 

王様が住んでいた所です。 

私は、中学校の時、第２外国語として日本語を学び、 

その時から日本語が好きになり、日本の文化にも興味 

を持ち、いつか日本に行きたいという夢を持っていま 

した。フエで高校まで勉強し、その後すぐに日本に来 

ました。東京の日本語学校で２年間学び、その後日本 

の大学で経営を学びたいと思い、尾道市立大学に入学 

しました。大学を卒業してから、日本で就職したいと 

考えております。 

今年、米山奨学生になれて非常に嬉しく、心から感謝 

しています。今後、様々な方とお会いし、いろんな事 

を勉強し、多くの活動に参加したいと思っております 

のでどうぞよろしくお願いいたします。 

澤井ガバナー補佐 退任挨拶 

1年間大変お世話になりました。 

と申しましても、先ほど伊藤会長 

がお話しされたように、コロナ禍 

の為地区大会、ＩＭを始めいろん 

な行事が中止となりました。 

前半の８月から 10月までのプレ公 

式訪問、公式訪問は、時間短縮など 

もありましたが、随行幹事の三好さん、 

鶴田幸彦さんにご協力いただき無事終えることが出来

良い経験をさせて頂きました。本当にありがとうござ

いました。 

連続皆出席者のご紹介 

27年…三好敏之さん   

22年…重森佳代子さん 21年…楠部 滋さん    

8年…鶴田幸彦さん 

7年…澤井一徳さん、佐々木正親さん 

6年…橋濱智美さん     5年…鶴田秀樹さん 

4年…河井一朗さん、伊藤保さん 

2年…伊藤佳子さん、兼田昌紀さん、 

熊谷さん、森崎さん 

 1年…近藤さん 

澤井ガバナー補佐 

三好Ｇ補佐幹事・鶴田幸彦Ｇ補佐幹事記念品贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤会長、兼田幹事へ記念品贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



伊藤保会長から熊谷新会長へ会長章引継 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

兼田幹事から森崎新幹事へ幹事章引継 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

橋濱ＳＡＡから澤井新ＳＡＡへタスキ引継 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

締めの言葉 熊谷会長エレクト 

          澤井ガバナー補佐、補佐幹事の

三好様、鶴田幸彦様、伊藤会長

兼田幹事役員はじめ役員の皆様

1 年間大変お疲れさまでした。

大変お世話になり心よりお礼申

し上げます。 

次年度は、コロナが収束して皆様と元気に会合が出来

るように願っております。来年度の役員を快くお引き

受け頂いた新役員の皆様、会員の皆様どうか 1年間ど

うぞよろしくお願いいたします。 

また、米山奨学生のヴィさん 1 年間よろしくお願いし

ます。高校卒業後日本に来られる活気、勇気は、非常

に羨ましく思います。日本が失ったものがベトナムに

はあるような気もしております。どうぞ頑張っていた

だきたいと思います。以上簡単ですが、感謝とお願い

を申し上げて閉めのご挨拶とさせて頂きます。 

伊藤会長 点鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

お弁当持ち帰り           

 奉仕プロジェクト委員会より 

 2021年 6月 29日 日本国際ボランティアセンター ＪＶＣ物品支援係へ郵送 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご協力ありがとうございました。 

 


